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今日烟台 C13

保险业务员 七成不“达标”
保监会将从业者学历门槛提到“大专”，烟台2 . 6万保险员仅三成符合标准

□记者 姜宁 报道
qlwbjn@vip. 163 .com

本报1月16日讯 保险营销
员的学历门槛要提高了，最低
也得大专。1 6日，记者从中国保
监会烟台监管分局获悉，保监
会 1 5日颁布的《保险销售从业
人员监管办法》规定，自7月1日

起，保险销售人员应具备大专
学历，并取得全国通用的资格
证书。据很多业内人士介绍，现
在烟台近2 . 6万名保险营销人员
中，大专及以上学历的从业者
可能不足三成。

“这个规定是昨天保监会刚
刚下达的。对新规，我们会灵活对
待，不搞一刀切，会根据本地实际

情况做出具体规划。”中国保监会
烟台监管分局办公室副主任王刚
说。

烟台市保险行业协会秘书长
张安澜介绍，目前全市共有25930

名保险营销员，基本都具有高中
及以上学历，至于大专及以上学
历人数并没有统计。

记者走访了数家保险公司，

很多保险从业者都向记者透露，
全市保险营销员中，大专及以上
学历的从业者比例恐还达不到
三成。

据了解，将保险营销员的学
历要求提高到大专，是回应社会
关于提升保险从业人员素质的
呼声。

“保险营销员学历水平低，

是制约保险营销行业整体素质
上不去的因素之一，但不是根本
原因。根本原因在于保险公司的
营销体制。”一位已离职的保险
公司老总宋先生认为，此举和前
一阶段保监会颁布的“5年内将
营销员纳为保险公司正式员工”
的举措，或将引发保险业的新一
轮洗牌。

格从业者说

学历高的更容易让人信任
王亚楠：提高学历准入门槛迫在眉睫

□本报记者 姜宁

今年30岁的王亚楠，2006年从北京
航空航天大学财务管理专业毕业，在烟
台市拆迁办下属的一家单位工作一段时
间后，跳槽到一家保险公司，成了一名普
通的保险营销员。她说：“保险业着实应
该提高营销员的学历。以我的经验来看，
在这一行业，高学历营销员往往会更受
信任。”

王亚楠对此颇有体会：高学历业务
员和低学历业务员的营销方式和水平往
往是大相径庭的。“同样是一份产品，经
过学习，我们往往会更好地理解讲师的

要义。但是学历低的业务员在推销时，说
得更多的则是‘产品好，你们快来买吧’，
丝毫讲不出产品到底好在哪里。”

作为保险营销员队伍中的“高材
生”，王亚楠认为，提高学历方面的准入
门槛，迫在眉睫。

“不过一味地追求高学历并不能解
决问题，还要看高学历者适不适合这一
行的发展。”在王亚楠看来，大专生乃至
本科生从事保险行业，首先要解决“脸皮
薄”的问题。“我入职半年后才向陌生人
卖出了第一份保险，而一般的业务员都
是入职后没多久，就开展了陌生人业
务。”

格出局者说

提升素质光靠学历还不够
资深人士：改革营销体制才是关键

□本报记者 姜宁

曾经就职于多家保险公司的孙先
生，在这个行业中摸爬滚打了十几年后，
最近洗手不干了。16日上午，他对记者
说：“解决保险行业虚假宣传问题，不能
单靠提高学历门槛。”

孙先生认为，要根除这一问题，必须
要更改保险公司的营销体制。“保险公司
经常会给业务员画饼，为了签单，诱导他
们去做一些违背原则的事，从长远来看，
营销体制改革才是根本。”

众多保险公司从业者透露，保险公
司的海招扩招，才是保险营销员素质不
高的根本原因。“保险行业在全社会范围
内的认知程度还是差很大，很多人不喜

欢保险行业，所以招聘上很难，而新招来
的业务员又会出现一定程度上的离职问
题。”

“中国保监会烟台监管分局早已推
行一系列措施，着手解决保险营销员从
业素质不高的问题。”烟台市保险行业协
会相关工作人员介绍，所谓一系列措施，
是指由烟台率先推行，并在全省范围内
推广的保险营销员评价管理系统。

据介绍，消费者通过这一系统既可
以查询到营销员的基本信息，如所属公
司、证号、代理险种、展业区域、从业经历
等，还可以查看营销员当前所处的级
别——— 该级别反映了营销员进入公司后
的业务品质情况，为消费者是否选择该
营销员提供保险服务提供参考。

红极参：冰岛美食 珠翠之珍
安全无污染、均衡营养益寿延年

汉语总是隐藏着很多
玄机，要凭悟性去参透。当

“参”发音为shēn时，意义就
陡然上升：飞到天上，化为
星星的名字，演出“人生不
相见，动如参与商”的经典
段子；隐入山林，则变为名
贵的山中珍品“人参”；潜入
海中又成了海味之首“海
参”。

冰岛，是一个位于北极
圈、人烟稀少、完全靠地热
发电、世界唯一全部使用清
洁能源的美丽国度。那里有
只有在最干净的地方才会
生长出的最绿色食品———
冰岛红极参。它不需喂养，
不需防病，天然野生悠然自
得地在这千年冰海海底生
生世世。用它天然的耐力对
抗冰海中的风浪，具有丰富
的营养使。

据了解，海参在养殖过
程中，因为海水污染，很容

易生病，病了之后自然就得
吃药，而吃药之后的海参，
体内的残留药物会随着被
食用进入人体内，一直跟随
人到死，有些残留药物甚至
有致癌的危险。

一直跟随人到死，很可
怕吧？可能致癌，很可怕吧？
而冰岛红极参，让你没有这
些担忧！据介绍，深海的所
有海产品，都是自生自灭
的，不会有人为施加的药
物，也不会有近海的污染。
从哪个层面来讲，冰岛红极
参都是安全的。

科学研究表明：海参的
生理成熟期最短为3年，也
就是说，海参体内的营养物
质和活性物质，至少需要3

年才能积累丰富，成为食用
价值高的营养品。

据冰岛共和国的环保
法律，红极参是限制海域、
限制数量捕捞的，而且只允

许捕捞10年以上参龄的海
参，它体内的营养物质和活
性物质积累相当丰富，是名
副其实的老海参。

最简单的即是最安全
的。红极参采用拥有独立知
识产权的零添加海参鲜煮
工艺加工，全程均在低温恒
温中进行，不添加任何添加
剂，无糖、无盐、无水发、无
抗生素、无农药残留。

据药食同源原理及阴
阳五行变化，日食25g红极
参，温补食疗，均衡营养，可
固本培元，益寿延年。

红极参在振华量贩各
店、滨海广场红极参餐饮养
生会馆以及开发区昆仑国
际大酒店均有销售，消费者
可就近咨询选购！服务电
话：400-615-8361。红极参养
生会馆已对外纳客，体验红
极参养生海参宴大餐，请拨
打订餐电话：0535-6218688。

保险营
销员王亚楠
(右 )正在为
客户讲解保
险细则。
记者 姜宁

摄


	J13-PDF 版面

